
REQUERIMENTO     Nº      398              ⁄2008.

EMENTA: ao Prefeito,  solicitando informar  através da Secretaria de Planejamento, Obras e Serviço, 
se  na reunião realizada  com os técnicos da DNIT, também  foi tratado  sobre  o assunto de construção do 
Viaduto  no Bairro das Campinas.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que no dia 30 de outubro, o sr. Prefeito, oficiou a  esta Casa resposta  ao Requerimento 
nº331⁄200⁄, de  minha autoria, no qual solicitei a  informação sobre o projeto de construção do Viaduto do 
Bairro das Campinas;

 

Considerando que  no  referido  ofício  fomos  informado que:  I  –  O projeto a  inda  encontra-se  em 
processo de análise na Diretoria de Infraestrutura Rodoviária do DNIT; II – A conclusão de tal análise 
sofreu atrasos em função de  mudanças  ocorridas nas  Diretorias daquele órgão.

 

Considerando que na publicação do Jornal Tribuna do Norte , ano 127-nº 7.799 do dia 18⁄11⁄08, terça-
feira, foi estampado na manchete “Prefeitura e  DNIT vão assinar convênio para rebaixamento de linha”;

 

Considerando  que no dia 17⁄11⁄08 a Prefeitura recebeu no gabinete do Prefeito, visita de três engenheiros 
do DNIT (Departamento Nacional de Infra-estrutura): o Consultor João B.C. Faria; o Analista Marcos 
Antônio Blotta, e o Consultor Vicenzo Lovisco para tratar do rebaixamento da linha que é uma obra 
importantíssima para  a cidade;

 

Considerando que também é importante para  nossa  cidade a construção do Viaduto do Bairro das 
Campinas.

 

Face ao acima  exposto, REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja  oficiado ao Prefeito Municipal 
solicitando informar através da Secretaria de Planejamento,  Obras e Serviços se na importante reunião 
realizada com os técnicos da DNIT, além do projeto de rebaixamento da Linha Férrea, também foi tratado 
do projeto de construção do Viaduto do Bairro das Campinas.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de novembro de 2008.

 
 



 
 

Vereador José Carlos Gomes - CAL


